



## Música

'Princesa', de Sabina y Muriel, un clásico que cumple 40 años —P52 Y 53

# Líderes europeos presionan a Putin para que acepte una tregua a partir de mañana

Macron, Starmer, Merz y Tusk, en contacto con Trump desde Kiev, amenazan con “sanciones masivas”

CRISTIAN SEGURA  
Kiev

En un gesto sin precedentes en la guerra de Ucrania, los líderes de Alemania, Francia, Reino Unido y Polonia viajaron ayer a Kiev para escenificar su respaldo al país in-

vadido, ahora que EE UU mantiene una actitud ambigua con Rusia. Friedrich Merz, Emmanuel Macron, Keir Starmer y Donald Tusk se reunieron con el presidente ucranio, Volodímir Zelenski, y en una conversación telefónica propusieron al presidente estadounidense, Donald Trump, exigir conjuntamente a Vladímir Putin un alto el fuego total de 30 días a partir de mañana. En caso contrario, Europa y EE UU impondrán “sanciones masivas”, en palabras de Macron, e incrementarán el apoyo militar para Ucrania, según Starmer. El portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov, que tachó de “beligerantes” las declaraciones, respondió que Rusia considerará la propuesta de alto el fuego, pero matizó que su país tiene su propia postura sobre una posible tregua. Las expectativas no son halagüeñas. —P2 Y 3

## El alto el fuego es un espejismo en Ucrania

LUIS DE VEGA  
Izium, enviado especial

La tregua de tres días decretada por Vladímir Putin por el 80º aniversario del fin de la II Guerra Mundial ha sido un espejismo. Rusia ha seguido atacando con “drones, artillería, misiles e infantería”, dice un militar en el frente. —P3

## El nuevo pontificado

# Un papa para hablar de tú a tú a Trump

León XIV se percibe como un contrapeso al populismo del presidente estadounidense —P4 A 7

## Política

La teoría del caos que debilita la democracia española —P22 Y 23

## Energía

El apagón agita el rentable y complejo avispero energético —P34 Y 35

## EL PAÍS SEMANAL



La presidenta de Inditex, Marta Ortega. DAVID BAILEY

# Zara en la era de Marta Ortega

El gigante de la moda celebra 50 años de su primera tienda con un renovado espíritu familiar. “No se trata de vender más, sino de vender bien”, explica la presidenta de la compañía española de mayor éxito a nivel mundial

JESÚS RODRÍGUEZ, Arteixo (A Coruña)

El viernes se cumplieron cinco décadas de la apertura de la primera tienda de Zara en A Coruña, en la calle de Juan Flórez. Para entender la segunda revolución que vive la compañía que fundó Amancio Ortega, EL PAÍS ha viajado de China a Portugal y de Zaragoza a Arteixo. Aquel visionario proyecto, que ha transformado mundialmente el mercado textil

y cómo se consume moda, marcha con nuevas ambiciones bajo el liderazgo de su hija, Marta Ortega. La presidenta de Inditex explica cómo ve el futuro: “No se trata de vender más, sino de vender bien”. Y añade: “Somos grandes, pero seguimos siendo muy flexibles para reaccionar. En el día a día nos comportamos como una empresa pequeña”.